
 

 

 

 

 

 

第２回 学校経営協議会             ６月２５日（水） 15：00～ 於：本校 ゆめの広場 

 ≪会長あいさつ≫  

 

 ≪校長あいさつ≫ 

  ≪報告事項≫ 

１. 学校より 

〇現状報告（生田副校長） 

・５月～６月の様子（５月１４日２年生消防写生会、５月２０日～２１日５年生移動教室、５月２２日２７日  

交通安全教室、５月２３日１～３年生音楽鑑賞教室、５月２４日青少対クリーン作戦、５月２９日運動あ 

そび、６月上旬体力テスト、６月４日６年生こころの劇場、６月５日図書集会、６月９日３年生人権の花運 

動６月１４日こだいら特別活動の日、６月２３日校内研究授業等） 

〇教務（柳澤教務主幹） 

・７月５日（土）セーフティ教室・保護者会、１７日（木）給食終了、１８日（金）終了式、 

２２日（火）～３１日（木）個人面談、８月１２日（火）～１４日（木）学校閉庁日、後半は会議等 

     〇生活指導（増田主任教諭） 

      ・6 月ふれあい月間。ふれあいアンケート、いじめ授業、教員の意識調査の３つを行っている。こどもたちが

嫌だと思ったものはいじめとして捉え、小さな兆候からアンテナを張れるように心がけている。７月はこど

もたちが不安に思ったことを身近な大人に伝えられるように指導していく。 

 

２．各委員より 

○青少対より(小野) 

・①5/24クリーン作戦実施参加者72名②6/11五中ブロック会議(一小にて)③6/13「ほたるの夕べ」一小中庭
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１学期も残り１か月になりました。学校、学級にも慣れてこどもたちは自分らしさを出して元気に過ごしています。 

先日の児童会・生徒会サミットでは、中学生が小学生をリードしてよい雰囲気を作りながら話し合いができていまし

た。中学生の姿を見られることは小学生にとって有意義な時間でした。五中校区のまちづくり宣言は「コゲラも みんな

も 笑顔であいさつ 仲良しなまち 五中校区」となりました。こどもたちも地域に目を向けることができました。 

 一小では低学年の生活ひろばで、郵便、小平糧うどん、自然などを素材に体験を通して学んでいます。３年生は自分

たちが住む小平市について学習しています。４年生以上も市役所の方にも協力していただいています。 

 改めて「地域のよさ」と考えると、自分たちが知らないことがたくさんあるのではないかと感じます。そこで今日は

「地域のよさって何だろう」を話題にして皆さんと先生方とで意見交換をする時間を作らせていただきました。代表委員

が考えた地域の方と協力したいことも話題に挙げていただければ嬉しいです。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

６月１４日午前中の学校公開には大勢の保護者の方にご来場いただきました。午後から６小で開催された児童会・生徒会

サミットは市内の中学校・小学校の児童生徒が活発な議論を重ねて素晴らしい取り組みと思いました。 

６月１９日、白梅学園大学・短期大学で第３回お茶会が開催されました。このお茶会というのは、過去に不登校であった

り、友達や兄妹の不登校を経験した学生と不登校のこどもを抱える保護者や地域で支援をしている方々が集まり、ざっくば

らんにお話しする会です。特に不登校児を抱えた保護者の方が、経験した学生に質問するなど充実した時間を過ごしました。 

 



にて、参加者700名 

・8月30日に、今年は「納涼祭」(盆踊り)を、予定しております。 皆様ご協力、お願いします。 

〇民生主任児童委員より(岸) 

・６月９日学校訪問をして担任と情報共有。８月２９日地区連絡協議会参加予定。 

〇地域コーディネーターより(青木) 

◆授業支援ボランティアの要請を増やし、保護者・地域の方々に、こどもたちの日頃の教育活動により関わっ   

ていただけるようにしていきたい。 

・6月 水泳引率 ・にこにこルームの見守り ・7，8月 第3学年灯りまつりに向けて 木枠作り、当日係 

◆花と緑のボランティア・図書室ボランティアの日程を学校だよりに記載し、確認しやすくしている。都合の 

つく時にご参加を！！ ・6/12 夏の花への植え替え実施 ・図書室は季節ごとに飾り付けを変更 

◆若竹ボランティア 7/5保護者会時実施予定・読み聞かせボランティア 6～7月 朝の時間各クラスで読み 

聞かせ実施：どちらも随時募集中(地域教育コーディネーターに連絡ください)。 

〇PTAより（中谷・石原） 

 ・6/10にPTA総会が行われ、今までのPTA体制に終止符が打たれ、新たなPTAが走り始めました。 

  運営メンバーとしては、昨年度推進委員会に所属していた人たちに加え、新たに志願してくださった人たち

も合わせて16名でスタートすることになりました。それぞれが意識をもって臨んでくださっており、今後更

に活動を本格化できたらと思います。運営メンバーは随時募集です。できる時にできる人ができる範囲で…

をモットーに、すすめていきたいと思います。 

〇一小安全ネットワークより（細江） 
・相変わらず信号無視の車や自転車が多く緊張感をもって見守りをしています。 

〇保護司より（小川） 

・保護司会では社会を明るくする運動の一環として、7月1日に市内の小、中、高校、児童養護施設への訪問、

及び、鷹の台駅、小平駅、花小金井駅において近隣中学生と一緒に啓蒙活動を行う予定である。 

○地域自治会より（金子） 

・5/14に行われた写生会には消防署とともに消防団として私も参加しました。二年生や若竹の皆さんと交流が

でき楽しい時間を過ごすことができました。 

○地域協力者（毛利） 

・中央公民館事業企画委員会、中央公民館「こだいら星空の会」、仲町公民館「こだいら虹ネット@」は子ども

支援サークルです。イベント情報など決まり次第お知らせします。 

≪審議事項≫ 

  １ 学校予算執行計画（備品・消耗品）について 

  ２ 学校評価計画 

≪事務連絡≫ 

  ・CS便り原稿依頼について 

≪グループごとの意見交換≫  

「地域のよさって何だろう」をテーマに意見交換を行いました。 

 

  

〇今後の日程について  

 次回開催予定：令和７年７月１６日（水） 

15：00～16：00 ゆめの広場 

 

 

 

 

 

 


